

## 耳を傾ける

梅雨入りしましたが、このところよい天気が続いています。皆様いかがお過ごしでしょうか。さて、先日、妻に「聞いているの？空返事ばかり。」と言われ、ハッとしました。相槌を打ってはいたのですが、別のことを考えながら聞いていたのです。つまり、妻の話に耳を傾けていなかった訳です。話の断片しか覚えておらず、私に伝えたいことが分かるはずもありません。妻が怒ってしまうのも当然です。

人間関係を築き、それを一層深めるために必要なものの一つは、コミュニケーションです。その基本が「聞くこと・話すこと」です。聞くことは話すことより案外むずかしいとは思いませんか。特に、興味がわからない話や耳が痛い話を聞くことは辛いものです。また、自分の言いたいことを話すことに一生懸命になって、つい人の話を聞くことがおろそかになってしまうこともあります。妻との一件で、聞くことの大切さについて改めて考えさせられました。

自分の話を聞いてほしいと思ったら、まず相手の話に耳を傾けるとよく言われます。忙しいときであっても、お子さまの話にしっかりと耳を傾けていただけたらと思います。私たちも、生徒の話はもちろんのこと、保護者並びに地域の方々のお話に耳を傾けることを一層大切にしていきたいと思います。

最後に、名言をひとつご紹介しましょう。

「神が人間にひとつの舌とふたつの耳を授けしは、われわれがしゃべるより他人から2倍よけいに聞くためなり」

## 吹奏楽部の皆さん、すばらしい演奏でした！

6月11日（日）に、「平成29年度岡山県中学校吹奏楽祭」が倉敷市民会館で開催され、本校吹奏楽部が出演しました。曲目は、「小さな恋のうた」と「がむしゃら行進曲」。4月から練習をはじめた曲です。校長室にいと吹奏楽部員の練習の音がよく聞こえます。日々上達していく様子にほほえましく思っていました。これまでしっかりと練習してきた甲斐あって、本番では息のあった演奏を披露してくれました。立ち上がりステップを踏みながら、軽快な曲を明るく、そして元気よく演奏していて、聴いていてとても楽しい気持ちになりました。

6月18日（日）には、里庄町総合文化ホールで行われる「浅口音楽フェスティバル」に、友情出演するそうです。ますますの活躍を期待しています！

## 備南東地区中学校総合体育大会が始まります！

6月16日（金）～19日（月）に、本校選手が試合に臨みます。練習の成果を発揮するときです。Do your best! ご声援の程、よろしくお願ひします。

### ○ 初戦日と会場について

野球部	16日(金)	中山公園野球場	バレーボール部	17日(土)	倉敷市立東中学校
サッカー一部	16日(金)	清音ふるさとふれあい広場	卓球部	17日(土)	きびじアリーナ
ソフトテニス部	16日(金)	福田公園テニス場	剣道	17日(土)	玉島の森体育館
バスケットボール部	16日(金)	福田公園体育館			